MORANGIS

Dessins humoristiques et pédagogiques : la question du handicap s'expose en mairie

L'association Ya Foueï propose une exposition humoristique sur le thème du handicap, du lundi 10 au samedi 15 février dans le hall de la mairie de Morangis.

Chaque année, leur « festival du cinéma citoyen »,
"Il Paraît qu'eux", rythme les débuts d'année dans les salles obscures des communes de la métropole du Grand Paris. Mais pour « promouvoir le mieux vivre ensemble » et « permettre à tous les publics de mieux saisir les phénomènes discriminatoires afin d'en réduire l'impact au quotidien », l'association Ya

Foueï a plus d'une corde à son arc. En plus de la création de court-métrages et de la mise en place d'ateliers dans les établissements scolaires, l'association mise également sur les expositions. Du lundi 10 au samedi 15 février, le hall de la mairie de Morangis accueillera justement la dernière née des expositions de Ya Foueï, consacrée au thème du handicap.

Une exposition ludique et pédagogique

Dans la lignée de la série "C'est pas !", qui s'intéressait à plusieurs clichés du quotidien sous le prisme du dessin, ce sont ainsi neuf panneaux grand



L'exposition se tient dans le hall de la mairie.

formats qui vont être exposés dans l'enceinte municipale. Baptisée "C'est pas... juste une exposition sur le handicap", la création utilise des dessins humoristiques signés de l'illus-

trateur Lazoo pour sensibiliser à la question du handicap de manière ludique et pédagogique. Différentes familles de handicap, problématique du handicap invisible, importance de l'accessibilité ou encore de l'inclusion : autant de thèmes qui sont traités avec pour objectif de « faire tomber notre plus gros handicap à tous sur le sujet : la peur », comme l'explique l'association.

Dans le cadre des 20 ans d'une loi

Cette exposition s'inscrit à Morangis dans le cadre de la célébration des 20 ans de la loi sur l'égalité des droits et des chances des personnes handicapées. Promulguée le 11 février 2005 (sous la présidence de Jacques Chirac), cette loi a posé les fondations de la politique du handicap en France

autour de deux grandes stratégies : l'accessibilité généralisée et la compensation des incapacités. Deux piliers sensés « garantir un accès égalitaire aux domaines essentiels de la vie : scolarisation, emploi, santé, logement et activités sociales », souligne l'Agence régionale de santé.

A ce titre, l'exposition morangissoise s'accompagnera de deux permanences destinées à répondre aux questions sur le handicap et échanger sur ce thème, le lundi 10 février (de 13h30 à 17h30) et le vendredi 14 février (aux mêmes horaires).

IR.L.